

# KNPI Kukar Buka Pakem Expo 2021, Edi Damansyah Harap KNPI Mampu Ayomi UKM

written by Admin | November 6, 2021



Tenggarong, *biwara.co* – Dewan Perwakilan Daerah (DPD) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kutai Kartanegara (Kukar) menggelar Event Pemuda Kreatif Ekonomi Maju (Pakem) Expo. Kegiatan ini resmi dibuka Jumat (5/11/2021) malam, yang akan berlangsung mulai 5 sampai 14 November 2021 di Area Parkir Gedung Putri Karang Melenu, Tenggarong Seberang.

Event ini resmi dibuka dengan pemukulan simbal oleh Plt Asisten II Setkab Kukar Wiyono yang mewakili Bupati Kukar Edi Damansyah, bersama Ketua DPD KNPI Kukar Eko Wulandanu. Pelaksanaan Expo dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

“Pakem Expo ini merupakan kegiatan pertama di kepengurusan yang baru DPD KNPI. Bahkan kepengurusan yang baru ini pun sampai saat ini belum dilantik. Tetapi melalui kegiatan yang

besar ini, telah menunjukkan iktikad luar biasa pengurus DPD KNPI Kukar terhadap pemuda, khususnya di bidang kewirausahaan,” ungkap Wiyono membacakan sambutan Bupati.

Pameran ini, sambungnya, merupakan bagian dari bentuk nyata kolaborasi dan sinergi. Untuk kebangkitan bersama antara masyarakat organisasi Kukar, organisasi kepemudaan dengan Pemerintah Kabupaten (Pemkab).

“Untuk itu mari kita bersama-sama. Baik Pemkab, BUMD, media massa, pihak swasta, dan seluruh Komponen pemuda selalu bergandengan mewujudkan Kutai Kartanegara yang sejahtera dan berbahagia,” tutur Wiyono.

Kata dia, Pemkab Kukar di bawah kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati Kukar, Edi Damansyah dan Rendi Solihin berkomitmen menjalankan roda pemerintahan dengan visi dan misi Kukar Idaman. Yaitu mewujudkan masyarakat Kukar yang sejahtera dan berbahagia.

Di antara 23 dedikasi visi dan misi ini, terdapat lima poin yang berhubungan langsung kepada pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Kukar. Di antaranya program Kukar Siap Kerja, Kukar Kaya Festival, Usaha Kecil Idaman, Kukar Kreatif Idaman, dan Dunia Usaha Ramah Lingkungan.

“Untuk itu saya berharap kepada pemuda dan masyarakat di Kukar, ikutilah dan meriahkanlah Kegiatan Pakem Expo 2021 ini dengan baik. Yang kita ketahui kegiatan ini merupakan gagasan dari DPD KNPI Kukar. Gelar seluruh hasil produksi usaha yang dimiliki agar bisa membantu dan mengenalkan kembali masyarakat akan produk yang dimiliki,” ucap Wiyono.

Diuraikan, pertumbuhan UMKM di Kukar menurut data menunjukkan angka kemajuan yang sangat pesat. Karena banyak UMKM yang bermunculan dan tumbuh subur di tengah masyarakat. Bukan hanya di Tenggarong, tetapi juga di seluruh Kecamatan Kukar.

Sementara itu, Ketua DPD KNPI Kukar Eko Wulandanu mengatakan

kegiatan ini merupakan aksi sosial yang diinisiasi 35 organisasi kepemudaan di Kukar. Berangkat dari keluhan para pedagang kaki lima, pelaku UMKM, selama penerapan PPKM level 4 silam yang tidak bisa maksimal mendapatkan penghasilan.

“Akhirnya saya dan kawan kawan bersepakat membuat kegiatan ini yang bisa menghidupkan ekonomi UMKM, pedagang kaki lima dan ekonomi kreatif pemuda milenial. Akhirnya kami buat Pakem Expo, dengan tujuan ingin meningkatkan taraf hidup masyarakat skala bawah,” ungkap Eko.

Dia juga mengaku ini pertama kalinya mengadakan kegiatan tanpa bantuan dari pemerintah. Namun demikian Eko berterima kasih karena Pemkab sangat mendukung dengan menyediakan lokasi untuk event dan perizinannya.

Untuk mengantisipasi terjadi kerumunan, pihaknya sudah berkoordinasi dengan sejumlah instansi yang dikawal dari kepolisian, Satpol PP, dan pihak kesehatan supaya kegiatan terkontrol dan mematuhi protokol kesehatan dengan ketat.

Pakem Expo 2021 ini juga menghadirkan UMKM fair, automotive show and contest, lomba olahraga tradisional daerah, hiburan rakyat, vaksin gratis, giveaway dan undian menarik. Kemudian lomba make up, lomba tiktok, lomba menyeduh kopi, percussion drum battle, lomba fashion show adat Kutai, dan penampilan kesenian dan budaya. Adapun untuk biaya masuknya hanya Rp 5 ribu. **(adv/nei)**